

敬老会



賀寿者の方々です



異年齡交流會

うんとこ♪さっこいひょ!



A group of children wearing red hats and aprons are working in a garden, likely participating in a potato digging activity.



毎年、ふれあい事業として明星保育園の園児達と交流会を行ないまして。今年は、9月で全ての交流会は

終了しましたが、利用者と園児達が楽しめる歌やゲームを工夫し楽しいひとときを過ごします。孫と話をするように話しかけたり、おやつと一緒に食べている姿は微笑ましく感じられます。やはり、園児達とふれあう事で利用者の方々は心が癒されていっているのだと感じています。

松橋

ディセの活動②

日中の光葉園での活動第2弾として、午後の様子をご紹介したいと思います。

す。体を使うことだけでは、面白くないでのその後には美味しいおやつを食べて、帰宅準備となっています。様々な事を用意していますので、皆さんも是非参加しデイサービスを楽しく気持ちよく過ごしていただけたらと思っています。

鹿倉



頭を使ってます。



1 · 2 · 3で体操♪



只今・効強中…



☆一体で☆